

# **Rückblick 2015**

## **Neujahrsempfang am 13.01.2015**

Das Jahr 2015 begann, mahl wieder, mit unserem Traditionellem Neujahrsempfang. Aber in einem neuen Rahmen. Erstmahls begaben wir uns in die Mitgliedsbetriebe. Denn Start machte Sandra´s Blumenatelier, Kai Arnold hielt einem Vortrag zu seiner Handelsagentur sowie Favor und Ramazan Özmen ( Döner ) belieferte uns mit leckeren Pizzas.

## **Generalversammlung am 17.03.2015**

Bei der Jahreshauptversammlung am 17. März gab es bei den Wahlen in der Vorstandschaft Änderungen. Das Amt der KassiererIn wurde von Gabriele König an Martina Butscheck, für 1 Jahr, übergeben.

Das Amt vom 1. Vorstand, Frank Hauber wurde an Gabriele König Übergeben. Als neue Beisitzer wurden Christoph Hald, Torsten Göttfert und Frank Hauber gewählt.

Wie immer war die Kassenprüfung voller Lob über die Kassenführung und so wurde die Vorstandschaft von den anwesenden Mitgliedern einstimmig entlastet.

## **Maimarkt am 3.05.2015**

Das Wetter spielte leider nicht gut mit. Aber trotz des Regens waren die teilnehmenden Aussteller doch recht zufrieden und auch unser Gewinnspiel wurde gut angenommen.

## **Ausflug am 23.10.2015**

Am 23. Oktober 2015 ging es mit dem Oldtimer-Bus über Bopfingen - Dossinger Tal nach Neresheim zur Museumsbahn. Dort wurde für uns eine Sonderfahrt mit dem alten Triebwagen organisiert. Danach gab es Kaffee und Kuchen im alten Lokschuppen, und zum Abschluss eine Führung über das Gelände und durch das Museum. Anschließend brachte uns der Bus zurück nach Westhausen-Reichenbach, wo wir den Abend im Gasthaus Traube verbracht haben.



## **Nikolausmarkt am 29.11.2015**

Am 1. Advent, lud der HGV wieder zum Traditionellem Nikolausmarkt ein. Die Besucher ließen sich auch vom schlechten Wetter nicht abhalten zu kommen.

Insgesamt 24 Aussteller und Bewirter waren beim 30. Nikolausmarkt dabei.

Highlights für die Kinder war der Streichelzoo mit kleinen Lämmern, das Karussell und der Besuch vom Nikolaus. Die Musikalische Umrahmung durch den Posaunenchor, Schülerchor sowie Musikschule und Musikverein sorgten für eine schöne Weihnachtliche Stimmung.

